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NOTÍCIAS

VEREADORES DISCUTEM FALTA DE SEGURANÇA NO
TRANSPORTE ESCOLAR

ÔNIBUS SEM O DEVIDO EMPLACAMENTO E IDENTIFICAÇÃO, E MOTORISTA SEM CALÇADO ADEQUADO LEVANTAM

DEBATES SOBRE SEGURANÇA DE ALUNOS
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 	Na ?ltima sess?o do m?s de fevereiro, os vereadores de Ibatiba questionaram diversos pontos
referentes ao servi?o prestado por empresa contratada pela administra??o p?blica para transportar
os alunos da rede municipal de ensino. De acordo com os parlamentares, ?nibus sem o devido
emplacamento e identifica??o da atividade, e motorista sem cal?ado adequado s?o alguns dos
pontos que preocupam pais e alunos. 

 	?Sabemos que a nova gest?o est? no in?cio, mas precisamos alertar sobre a quest?o a seguran?a
no transporte dos alunos. Precisamos solicitar um of?cio ? Secretaria para sabermos quem ? a
empresa e como foi feita a escolha. A gente pode dar um tempo, mas quando se trata de seguran?a
? diferente?, alertou o vereador Carlos Alberto dos Santos. 

 	?A empresa de transporte n?o tem sequer identifica??o, alguns ?nibus est?o com placa cinza, tem
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motorista usando chinelo de dedo, colocando em risco a seguran?a dos alunos. Fiquei sabendo que
tem motorista que nem sequer habilita??o adequada tem. Um motorista de empresa tem que se
portar como um profissional. ? um desrespeito?, avaliou o vereador F?bio Ambrozio Nascimento
Trindade 

 	De acordo com o vereador Marcus Rodrigo Amorim Florindo, as mesmas exig?ncias que foram
realizadas no processo seletivo para contratar os motoristas que v?o conduzir os ?nibus do
munic?pio tamb?m deveriam ser cobradas para a empresa contratada. ?Os motoristas da empresa
contratada tamb?m deveriam passar pela mesma prova, por curso e por fiscaliza??o. A maior
riqueza das fam?lias ? entregue nas m?os desses profissionais, que s?o as crian?as?, comentou. 

 	?Sei que 60 dias de gest?o ? pouco, mas solicito que a Casa de Leis seja informada se os ve?culos
da empresa que presta servi?os de transporte escolar tem seguro e se est?o registradas
devidamente no Detran. Os ?nibus tamb?m est?o lotados, com crian?as em p??, alertou o vereador
Ivanito Barbosa. 

 	Sem transporte 

 	Os vereadores tamb?m alertaram que, em alguns locais do munic?pio, o transporte n?o passa para
buscar os alunos. ?Muitas m?es tamb?m reclamaram comigo que o transporte n?o est? passando
em alguns pontos da ?rea urbana de Ibatiba?, afirmou o vereador Jos? Paulo Costa e Silva. 

 	?Se der uma neblina r?pida em Crici?ma os ?nibus n?o v?o. Sabemos que em alguns locais do
interior o ?nibus n?o consegue acesso, mas carros menores conseguem. Precisamos resolver isso
para que as crian?as n?o percam aulas?, avaliou o Presidente da C?mara, Elias C?ndido da
Silveira. 
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